

Luftfilter ersetzen das Lüften nicht. Wir möchten durch den Einsatz von Luftfiltern aber überall dort, wo richtiges Lüften nicht möglich ist, den Schutz von Schüler:innen und Lehrkräften vor dem Coronavirus erhöhen und rasch pragmatische Lösungen herbeiführen. Durch die Begrenzung der Anzahl sollte eine regelmäßige fachgerechte Wartung ermöglicht werden. Es sollte in diesem Zusammenhang auch berücksichtigt werden, dass bei Räumlichkeiten mit unzureichender Lüftung andere haftungsrechtliche Problematiken auf den Kreis zukommen könnten.

Da die Bedingungen für den Distanzunterricht bei Weitem nicht ideal sind, müssen die Schulen so ausgerüstet werden, dass sie alle erdenklichen und verfügbaren Maßnahmen zum Gesundheitsschutz vorweisen. Dazu gehört auch der pragmatische Einsatz von Luftfiltern, wo immer diese aus Sicht der Schulen Sinn ergeben.